

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto “Paisajes Resilientes en la Chiquitania, Santa Cruz” - PROCUENCA
País:	Bolivia
Tema/ sector/ workstream:	Desarrollo rural

Evento de inicio del proyecto: Paisajes resilientes en la Chiquitania de Bolivia



Foto aérea en la cuenca del Río Paraguá, Bolivia. Archivo GIZ/ Paisajes Resilientes

A finales del mes enero, el Proyecto “Paisajes Resilientes en la Chiquitania, Santa Cruz” realizó su presentación oficial de inicio del proyecto, en un evento virtual que fue realizado a través de la plataforma *MS Teams*, superando los desafíos del entorno digital. Al mismo tiempo, el evento se transmitía por *streaming* en el canal de YouTube de la GIZ Bolivia.

El proyecto “Paisajes Resilientes en la Chiquitania, Santa Cruz” promueve la seguridad hídrica desde un enfoque integral de paisajes, incluyendo el manejo del recurso agua, prácticas agropecuarias sostenibles, restauración de áreas de alto valor de conservación y protección de los hábitats y su biodiversidad. Esta iniciativa se enfoca en las regiones de la Cuenca de San Martín (Municipios de Concepción, San Ignacio de Velasco, San Miguel de Velasco y Urubichá), la Cuenca de Paraguá (Municipios de San Ignacio de Velasco y San Miguel de Velasco) y la subcuenca Zapocó (municipio de Concepción) del departamento de Santa Cruz, en Bolivia. El

proyecto forma parte del programa PROCUENCA, que es impulsado de manera conjunta entre la Unión Europea; la Cooperación Alemana para el Desarrollo a través de la GIZ; y el Gobierno Autónomo Departamental de Santa Cruz.



Foto: Mujeres en busca de agua en la pileta comunal



Foto: Las capibaras se resguardan en la vegetación. Archivo GIZ/ Paisajes Resilientes

Si deseas ver el evento grabado puedes acceder a través de este [enlace](#). También te invitamos a conocer más datos sobre el proyecto que podrás ver en el FactSheet en este [enlace](#) o ver el [video de presentación](#).

Resumen de la noticia

El Proyecto “Paisajes Resilientes en la Chiquitania, Santa Cruz” realizó su presentación oficial de inicio del proyecto, en un evento virtual ([link](#)). El [proyecto](#) es una iniciativa que promueve la seguridad hídrica desde un enfoque integral de paisajes, incluyendo el manejo del recurso agua, prácticas agropecuarias sostenibles, restauración de áreas de alto valor de conservación y protección de los hábitats y su biodiversidad. Esta iniciativa se enfoca en las cuencas de San Martín, Paraguá y la subcuenca Zapocó del departamento de Santa Cruz, en Bolivia. [Link video de presentación](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con (coordinadora de proyecto: miriam.seemann@giz.de y/o la responsable de comunicación: carol.soto@giz.de)